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Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen

Comitiva de CM busca recapeamento de
vicinais na Secretaria de Transportes

prefeito de Cândi-
do Mota, Roberto
Bueno, acompa-
nhado do deputa-

do estadual Ricardo Madale-
na e vereadores David de
Oliveira, Lu Zanchetta e
Odair Dalla Polla, esteve em

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O
audiência com secretário
de Logística e Transportes
do Estado de São Paulo, João
Octaviano Machado Neto, e
sua equipe técnica, na tar-
de da última terça-feira,
12. Na audiência, a comi-
tiva solicitou o recapea-
mento das vicinais ‘Abílio
Eugênio’ e ‘Natal Passare-
lli’. CIDADE Página 6

Com a arquibancada do
ginásio de esportes ‘Hamilton
Scapim’ totalmente tomada
por pais, familiares, respon-
sáveis e amigos, aconteceu
a formatura de 450 alunos do
Proerd, o Programa Educaci-
onal de Resistência às Dro-
gas e a Violência. O progra-
ma tem parceria entre Polí-
cia Militar e Prefeitura de
Cândido Mota, através da Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção. POLÍCIA Página 3

Proerd forma mais
450 alunos em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Audiência com secretário do Estado, João
Octaviano Machado Neto, foi agendada pelo
deputado Ricardo Madalena

Fundo Social
mantém escolas
de qualificação
profissional em CM

As Escolas de Qualifica-
ção Profissional do Fundo
Social de Solidariedade de
Cândido Mota, Escola da
Beleza - ‘Depilação e De-
sign de Sobrancelhas’ e
Polo Regional da ‘Padaria
Artesanal’ estão concluin-
do mais três turmas no
município. Os cursos dis-
ponibilizam materiais e
as aulas são divididas em
pratica e teórica. VARIE-
DADES Página 5
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Visitas

Estiveram em O Diário
do Vale, cidadão Alison Ro-
cha, cidadão Luiz Carlos
Villa Gimenis, cidadão
João Ricardo Luiz Garcia,
empresário e farmacêuti-
co Vinícius de Souza. Fo-
ram recebidos na Redação.

Documento encontrado
Foi encontrado um RG

em nome de Natalia Pessoa
Rodrigues nas proximidades
da Escola Municipal Helena
Pupim Albanez. O documen-
to está na recepção de O
Diário do Vale, na rua Felix
Jabur, 535. Mais informa-
ções no (18) 3341-3575.

Catequese familiar
Estão abertas as inscri-

ções para a Primeira Euca-
ristia com a Catequese Fa-
miliar, na paróquia Nossa
Senhora das Dores, de
Cândido Mota. Interessa-
dos devem procurar as ca-
tequistas Keila Guiotti e
Fabiana Cavassini, ou a
secretaria paroquial, ao
lado da igreja matriz.

Etecs

O prazo de inscrição do
processo seletivo das Esco-
las Técnicas Estaduais
(Etecs) foi prorrogado até às
15h da próxima quinta-fei-
ra, dia 14. Os candidatos
devem se inscrever exclu-
sivamente pelo site www.

vestibulinhoetec.com.br. O
exame será no dia 15 de
dezembro. Para o primeiro
semestre de 2020, o Vesti-
bulinho oferece vagas para
Ensinos Médio, Técnico, In-
tegrado e Especialização
Técnica. Além das vagas
para os cursos técnicos mo-
dulares, oferecidos das mo-
dalidades presencial, semi-
presencial e online, o can-
didato poderá escolher entre
diversas opções do Ensino
Integrado, que totalizam a
oferta de 34.141 vagas.

Faltam...

... 47 dias para acabar
2019.

Hoje é Dia...
... do Bandeirante, Naci-

onal da Alfabetização,
Mundial do Diabetes, São
José Pignatelli.

O Santo do Dia
“O principal anel da ca-

deia entre a Companhia
que existira e a Compa-
nhia que ia existir... o res-
taurador dos Jesuítas”.
(São José Pignatelli)

Mensagem do Dia

“Todo mundo é capaz de
dominar uma dor, exceto
quem a sente”. (Willian
Shakespeare)

Lua...
... Cheia.
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Naquele tempo, 20os fariseus perguntaram a Jesus so-
bre o momento em que chegaria o Reino de Deus. Jesus
respondeu: “O Reino de Deus não vem ostensivamente.
21Nem se poderá dizer: ‘Está aqui’ ou ‘Está ali’, porque o
Reino de Deus está entre vós”. 22E Jesus disse aos dis-
cípulos: “Dias virão em que desejareis ver um só dia do
Filho do Homem e não podereis ver. 23As pessoas vos
dirão: ‘Ele está ali’ ou ‘Ele está aqui’. Não deveis ir, nem
correr atrás. 24Pois, como o relâmpago brilha de um lado
até o outro do céu, assim também será o Filho do Ho-
mem, no seu dia. 25Antes, porém, ele deverá sofrer mui-
to e ser rejeitado por esta geração”.

Evangelho Lucas

17,20-25

Dia Nacional da Alfabetização
er é sonhar
pela mão de ou-
trem. Ler mal e
por alto é liber-

tarmo-nos da mão que nos
conduz. A superficialidade
na erudição é o melhor
modo de ler bem e ser pro-
fundo’, Fernando Pessoa.

Hoje, 14, Dia Nacional
da Alfabetização, o Brasil
apresenta alguns índices
a serem comemorados,
mas muitos outros a me-
lhorar. Como tantos ou-
tros setores no país, o pro-
cesso de alfabetização
também é desigual. Na so-
ciedade em que vivemos,
saber ler e escrever é um
privilégio, não um direito.
De acordo com pesquisa
realizada pelo IBGE, Ins-
tituto Brasileiro de Econo-
mia e Estatística, 13 mi-
lhões de brasileiros não
conseguem ler ou escre-
ver, número que preocu-
pa e indica a urgente ne-

Editorial

cessidade de melhorias
no ensino público do país.
Apesar disso, a melhora
acontece, lenta e vagaro-
sa, mas acontece.

A taxa de analfabetismo
recuou de 7,2%, em 2016,
para 7% em 2017. No en-
tanto, ainda há 11,46 mi-
lhões de brasileiros com
15 anos ou mais que não
sabem ler, segundo a
Pnad, Pesquisa Nacional
por Amostra de Domicílios,
realizada pelo IBGE. Os
números mais preocupan-
tes concentram-se em
uma faixa etária e região
específica: pessoas com 60
anos ou mais que residem
no Nordeste. Mais da me-
tade dos analfabetos estão
no Nordeste (6,4 milhões).
Destes, três milhões pos-
suem 60 anos ou mais. O
perfil do analfabeto brasi-
leiro aponta para um défi-
cit histórico de acesso à
educação na região.

Outra questão preocu-
pante é o analfabetismo
funcional. Três a cada 10
brasileiros têm limitação
para ler, interpretar tex-
tos, identificar ironia e
fazer operações matemá-
ticas em situações da
vida cotidiana – e, por
isso, são considerados
analfabetos funcionais.

Historicamente, o
acesso a direitos básicos,
como a educação, é nega-
do a determinados grupos
sociais. Fatores como
classe, raça e gênero afe-
tam não somente no aces-
so à educação, mas tam-
bém a padrões de qualida-
de na educação básica. O
estudo, feito com base
nas edições da Prova Bra-
sil de 2007 a 2013, apon-
ta que apesar de 99,2%
das crianças estarem
matriculadas no Ensino
Fundamental, o número
de jovens pobres matricu-

‘L
lados no ensino médio era
de apenas 39%.

O fato de termos uma
das piores taxas de desi-
gualdade social do mun-
do não é novidade: somos
a 10ª nação mais desi-
gual do planeta, de acor-
do comrelatório doDe-
senvolvimento Humano
da ONU (Organizações
Nações Unidas). Também
é de notório conheci-
mento o potencial que a
educação tem de trans-
formar essa realidade.
Por isso, o caminho está
em oportunizar o acesso
à educação, que, sim,
promove a igualdade, as-
sim como possibil itar
meios de manter as cri-
anças e jovens na esco-
la, oferecendo qualidade
de formação, para con-
quistarmos uma socieda-
de mais equânime, inde-
pendente de raça, gêne-
ro ou região geográfica.
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Opinião
Cândido Mota, 12 de no-

vembro de 2019.
Ao Diário do Vale
Prezado Editor,
Nós alunos dos 5º anos

da Escola Municipal Olga
Breve Alves, daqui de
Candido Mota, queremos
opinar a respeito da ma-
téria ‘Secretários se reú-
nem para tratar de ‘infes-

tação de pernilongo’, pu-
blicada no dia 4 deste
mês.

Na referida matéria
conta sobre a infestação
de pernilongos e da reu-
nião de secretários para
resolver o problema. Con-
cordamos plenamente
com o encontro dos secre-
tários, pois eles estavam

procurando uma solução
para resolver a situação.
Agradecemos por alertar
sobre o uso do fumacê, já
que não sabíamos que po-
deria fazer mal à saúde e
que estava dando mais re-
sistência aos pernilongos.

Nós da população deve-
mos ajudar cada um fa-
zendo a sua parte, por

Carta dos Leitores

exemplo não jogando lixo
em terrenos baldios e evi-
tando água parada.

Queremos parabenizar
ao jornal por ter nos aler-
tado e conscientizado so-
bre esse assunto tão im-
portante.

Atenciosamente,
Alunos dos 5º anos E.M.

Olga Breve Alves.
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Com a arquibancada do
ginásio de esportes ‘Hamil-
ton Scapim’ totalmente to-
mada por pais, familiares,
responsáveis e amigos,
aconteceu a formatura de
450 alunos do Proerd, o Pro-
grama Educacional de Re-
sistência às Drogas e a Vi-
olência. O programa tem
parceria entre Polícia Mili-
tar e Prefeitura de Cândido
Mota, através da Secretaria
Municipal de Educação.

Os alunos formandos fa-
zem parte do 5º ano das es-

Proerd forma mais 450 alunos em CM
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

colas municipais ‘Helena
Pupim Albanez’, ‘João Leão
de Carvalho’ e ‘Olga Breve
Alves’, da cidade e distrito
de Nova Alexandria, além
das escolas estaduais ‘Clo-
tilde de Castro Barreira’,
‘São Francisco’ e ‘Antonio
Fontana’ do distrito do Fru-
tal do Campo.

A cerimônia realizada
pelo Comando do 32º Bata-
lhão de Polícia Militar do
Interior e Secretaria Mu-
nicipal de Educação de
Cândido Mota aconteceu
na noite desta terça-feira,
dia 12, e contou com a pre-
sença de várias autorida-

des, como o major da Polí-
cia Militar subcomandan-
te do 32º BPMI Shesterson
Campos, capitão de PM co-
mandante da 3ª Compa-
nhia Marcelo Shigeo Gar-
cia Tsuda, o vice-prefeito
José Ângelo Franciscatto,
vereador David Vieira, Se-
cretário de Educação e Cul-
tura Celso Josepetti, diri-
gente regional de Ensino
de Assis, Marlene Barchi
Dib, e demais presentes.

A banda de Música Re-

gimental do CPI-8 de Pre-
sidente Prudente abrilhan-
tou o evento, que teve a
alegria e orgulho estampa-
dos nos rostos de cada alu-
no, professores e instruto-
res, a cabo PM Suzana Sil-
va, o cabo PM Luiz Fernan-
do Correia e o cabo PM Nil-
ton Cesar Melchiotti.

Vários foram os momen-
tos marcantes na cerimô-
nia, como a presença da
mascote ‘Dare’, a entrega
dos certificados, entrega

das medalhas aos alunos
selecionados na redação
com o tema: ‘o que você
aprendeu com o Proerd?’, a
canção cantada com mui-
ta animação e o momento
ímpar, quando os alunos re-
alizaram o compromisso e
juramento seguindo a ins-
trutora Suzana.

Proerd

O Núcleo do Proerd, ten-
do como Oficial de Ligação o
Major PM Shesterson Cam-
pos, conta com oito Policiais

Instrutores, que atuam nos
13 municípios da área do 32º
Batalhão de Polícia Militar
do Interior. Em 2019, o Pro-
erd completou 26 anos de
aplicação, capacitando cri-
anças e adolescentes a re-
sistirem às pressões para o
uso de drogas e reduzir a vi-
olência em nossa socieda-
de, atingindo a casa dos dez
milhões de alunos que re-
ceberam as instruções dos
Policiais Militares no Esta-
do de São Paulo.
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Faço saber que pretendem se casar:
LORIVAL HENRIQUE DE PAULA ISRAEL e MAIARA CECÍLIA ALMEIDA
Ele, operador de refinaria, nascido em Assis (SP) no dia 08/03/96, domi-
ciliado na rua Maximina Leite, 29, em Cândido Mota (SP), filho de Claudi-
nei Israel e Cleuza de Paula.
Ela, auxiliar de serviços gerais, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 10/
06/00, domiciliada na rua Maximina Leite, 29, em Cândido Mota (SP), filha
de João Batista Silveira de Almeida e Simone Cecília da Silva de Almeida.

PAULO CESAR DE OLIVEIRA e MARIA APARECIDA PEREIRA
Ele, trabalhador rural, nascido em Andirá (PR) no dia 04/09/65, domicili-
ado na rua Osiel Alves Pereira, 50, em Cândido Mota (SP), filho de
Eronildo de Oliveira e Maria da Conceição Oliveira.
Ela, doméstica, nascida em Palmital (SP) no dia 24/01/64, domiciliada na
rua Osiel Alves Pereira, 50, em Cândido Mota (SP), filha de Francisco
Alves Pereira e Maria de Lourdes Nascimento Pereira.

Faço saber que pretendem converter a união estável em casamento:
JHONATHAN FRANCISCO DA SILVA e LETÍCIA MACHADO TIBÚRCIO
Ele, autônomo, nascido em Assis (SP) no dia 03/11/93, domiciliado na
rua Lazinha Pedro Batista, 301, em Cândido Mota (SP), filho de Gilberto
Francisco da Silva e Marilda Clarice Marzola da Silva.
Ela, autônoma, nascida em Assis (SP) no dia 10/02/94, domiciliada na
rua Lazinha Pedro Batista, 301, em Cândido Mota (SP), filha de Jesuíno
Braz Tibúrcio e Vilma Machado Tibúrcio.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei
Letícia da Silva Ozawa - Oficial

A Polícia Militar prendeu
na noite desta terça-feira,
dia 12, um homem acusa-
do de ter praticado roubo
minutos antes, em uma
residência no jardim Bela
Vista, em Cândido Mota.

Segundo informações
da PM, o jovem de 21 anos
pulou o muro da residên-
cia, onde teria rendido três
senhoras, e com uma faca,
teria ameaçado às víti-
mas. O bandido roubou um
aparelho celular e R$
200,00 em dinheiro, e te-
ria fugido do local sentido
vila São Judas.

Com informações das
características passada
pelas ví t imas,  foram
mostradas algumas fotos,
e as vítimas reconhece-
ram o suspeito sem ne-
nhuma dúvida.

A Polícia Militar efe-
tuou diligências e locali-
zou o suspeito na vila São
Judas. Os policiais apre-
enderam ainda as roupas
que foram utilizadas pelo
acusado no crime, e que
também foram reconhe-
cidas pelas vítimas.

Assim, o jovem foi con-
duzido até a Central de
Polícia Judiciária (CPJ) de
Assis, onde ficou preso e
seria encaminhado à ca-
deia pública de Lutécia.

A atleta cândido-moten-
se Celina Garrido con-
quistou nesta quarta-fei-
ra, dia 13, medalha de
ouro nos 83º Jogos Abertos
que estão sendo disputa-
dos na cidade de Marília.

A atleta, portadora de
deficiência visual, ficou
em primeiro lugar na
prova de resistência dos
5 mil metros. Ela cruzou
a faixa de chegada com
o tempo de 26 minutos e
50 segundos.

Celina teve como guia o
também atleta Silvano Bo-
rel. Ambos fazem parte da
delegação de atletismo
A.C.D., da Secretaria Mu-
nicipal e Esporte de Assis.

Cândido-motense
conquista ‘ouro’
nos Jogos Abertos
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

Jovem é preso
após ser
reconhecido por
vítimas de roubo
em Cândido Mota
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

As vítimas reconheceram ainda as roupas que o

acusado estava usando na hora do crime
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Período de alegrias, boas no-
vidades e expansão da feli-
cidade. O período pode es-
tar relacionado com uma vi-
agem internacional, que pro-
mete trazer crescimento atra-
vés da cultura. Otimismo e
fé renovados.

Bons acordos e negociações
envolvendo uma parceria fi-
nanceira, empréstimos ou
investimentos. Grande soma
de dinheiro pode ser negoci-
ada neste período, ótimo para
firmar projetos que envolvam
aumento de renda.

Vênus em Sagitário marca
um período de movimento na
vida social e nos relaciona-
mentos, pessoais e profissi-
onais. O período pode estar
relacionado com a negocia-
ção de uma sociedade ou o
início de um namoro.

Rotina movimentada e agradá-
vel, especialmente no traba-
lho. Um novo projeto, no qual
você estará totalmente envol-
vido, pode ser aprovado. É
hora de tentar uma nova colo-
cação no mercado. Os resul-
tados serão surpreendentes.

Período de movimento na
vida social e ao seu coração.
Um romance pode começar
a qualquer momento e trará
grandes alegrias e felicida-
de à sua vida. Você estará
brilhando e dificilmente pas-
sará despercebido.

Maior envolvimento com sua
vida doméstica e familiar. O
período é ótimo para começar
uma reforma ou negociar a com-
pra ou venda de um imóvel. Sua
casa estará com ótima energia!
Aproveite e promova um en-
contro com amigos.

Movimento positivo na vida
social e aproximação de
amigos. A comunicação me-
lhora consideravelmente e
seus processos mentais pas-
sam por um momento de
equilíbrio. Ótimo para estu-
dos e reuniões de negócios.

Período de melhoria e benefí-
cios em sua vida material e
financeira. O período é ótimo
para envolver-se em novos
investimentos. A sorte estará
a seu lado, portanto, tente a
loteria. O período pode envol-
ver ganhos inesperados.

Crescimento e expansão em
seus planos e projetos, pes-
soais e/ou profissionais. O
período pode estar relaciona-
do com a aprovação de um
novo projeto, o início de um
namoro ou de uma ótima no-
tícia relacionada à sua saúde.

Vênus marca um período de
inspiração e sorte, de prote-
ção e contato com o mundo
espiritual. Você estará mais
conectado às emoções, que
passam por um momento de
equilíbrio. Período ótimo para
planejar um novo projeto.

Período de movimento inten-
so na vida social e aproxi-
mação de amigos, novos e
antigos. O período pode es-
tar relacionado com uma
nova amizade que possibili-
tará abertura de caminhos e
novas oportunidades.

Melhora de sua imagem profis-
sional e social, além da apro-
ximação do sucesso. Mesmo
que você queira, não vai con-
seguir passar despercebido. O
período é ótimo para pedir uma
promoção, aumento e/ou apre-
sentar um novo projeto.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Rui afirma a Rita que ela precisa escolher en-
tre Filipe e Nina. Carla conta sobre sua dis-
cussão com Marco, e Thiago decide pressionar
o major. Regina insiste para que Max peça des-
culpas a Guga e Serginho e traga o filho de

volta para casa. Thiago diz a Marco que Carla o ama. Meg, Sergi-
nho e Camelo confortam Guga. Carla aceita o pedido de casamen-
to de Marco, mas pede que o major deixe a polícia. César comenta
com Milena sua dificuldade de se aproximar de Jaqueline. Milena
faz uma surpresa para Jaqueline, César e Vânia. Carla se angustia
com a possibilidade de Raíssa deixar o país. Leila revela a Filipe
que Rui já esteve perto de cometer um assassinato.

Lola chama os enfermeiros para cuidar de Júlio.
Lúcio discute com Carlos sobre política e Isabel o
repreende. Julinho não gosta de ver Marcelo con-
versando com Lili. Zeca desmaia depois do par-
to de Olga. Lola conversa com o médico de Júlio.

Alfredo se irrita quando Lúcio insiste em falar de Marion. Julinho e
Lili se beijam. Clotilde chega à casa de Lola, e Isabel fala com a tia
sobre Almeida. Karine convence Assad a não visitar Júlio, e Soraia
se irrita. Lola conversa com Clotilde no hospital. Almeida pede per-
missão a Assad para visitar Júlio. Isabel e os irmãos se reúnem em
volta da cama de Júlio. Clotilde e Almeida se reencontram.

Silvana convence Eugênia a flagrar Diogo com
Jeniffer. Silvana teme que Mário termine com
ela para ficar com Nana. Vicente desabafa com
Vera sobre Gabriela e Patrick. Mário gosta da
ideia de Evelyn de promover um concurso para

investir na literatura de jovens autores. Francisca sugere a Ra-
mon que chame os filhos para jantar com eles. Eugênia flagra
Diogo com Jeniffer.

Maria da Paz explica a Rock e Joana que não
desistirá de Jô. Amadeu conversa com Carlito
sobre seu amor por Maria da Paz. Kim afirma a
Vivi que ela está sendo controlada por Camilo.
Régis perde todo o dinheiro que Maria da Paz

lhe deu e Lyris aconselha o irmão a procurar a boleira. Amadeu,
Maria da Paz e Joana fazem um teste de DNA. Márcio conta para
Britney seu plano para descobrir as verdadeiras intenções de Abel.
Otávio impede que Sabrina o acompanhe ao casamento de Beatriz
e Zé Hélio. Vivi diz a Otávio que está pronta para fugir com Chi-
clete, e Berta ouve. Maria da Paz garante a Régis que será sua
amiga. Zé Hélio e Beatriz se casam. Maria da Paz confirma que Jô
é sua filha biológica, mas garante a Matilde que ama Joana e cui-
dará da menina. Maria da Paz visita Jô na prisão.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Fundo Social mantém escolas de
qualificação profissional em CM

‘Escola da Beleza’ e Padaria Artesanal’

As Escolas de Qualifica-
ção Profissional do Fundo
Social de Solidariedade de
Cândido Mota, Escola da
Beleza - ‘Depilação e Design
de Sobrancelhas’ e Polo Re-
gional da ‘Padaria Artesa-
nal’ estão concluindo mais
três turmas, sendo duas da
‘Escola da Beleza’ e uma da
‘Padaria Artesanal’. Os cur-
sos disponibilizam materi-
ais e as aulas são divididas
em pratica e teórica.

As aulas da ‘Escola da
Beleza’ acontecem no
Centro Vocacional Frei
Paulino, com a capacitado-
ra Gabriela Godoy, com
turmas nos períodos ma-
nhã e tarde. Estas turmas
iniciaram no dia 21 de
outubro e concluirão o cur-
so em 16 de dezembro.

A aluna Thais Silva, da
‘Escola da Beleza’, citou seu
interesse no curso. “Sem-
pre me interessei, mas não
tive oportunidade. Vim para
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aprender e estou gostando
muito. Pretendo que seja
mais que um hobby, e que
se transforme em uma fon-
te de renda. Fazer um cur-
so como este, com materi-
al, uma ótima professora, de
graça e ainda receber a cer-
tificação para me tornar
apta, é muito bom e estou
muito feliz”, descreveu.

No Polo de Padaria Arte-
sanal, o curso é de 8 horas,
dividido em dois dias. As
capacitadoras Vilma Araú-
jo, Maria Luiza Chagas dos
Santos e Maria Inês da Sil-
va Rolim, trabalharam com
várias receitas com as alu-
nas, colocando literalmen-
te a mão na massa. “Gosto
muito de estar aqui na pa-
daria e poder dividir o co-
nhecimento com todas as
alunas. São receitas delici-
osas e simples. A gente
mostra o trivial, como um
pão, mas podendo enrique-
cer colocando uma goiaba-
da, uma carne moída ou um
frango desfiado. É muito gos-
toso enriquecer o que se

come todo dia e, além dis-
so, cozinhar com amor para
a família, amigos e até se
tornar uma maneira de ga-
nhar um dinheiro a mais”,
frisou a Vilma Araujo.

A presidente do Fundo
Social de Solidariedade,
Neia Bueno, que acompa-
nha as aulas tanto na Pa-
daria Artesanal como na
Escola da Beleza, falou da
importância dos cursos. “Os
investimentos são constan-
temente na qualificação
profissional, não só no Fun-
do Social como na adminis-
tração pública em geral.
Tenho que agradecer o meu
esposo e prefeito Roberto
Bueno, por acreditar no tra-
balho desenvolvido pelo Fun-
do Social, tanto no Polo da
Padaria Artesanal quanto
na Escola da Beleza, acre-
ditando no potencial dos ci-
dadãos, para que possam
gerar renda própria e aju-
dar suas famílias. Lembro
do dia em que as primeiras
alunas começaram o curso,
tímidas e preocupadas se

conseguiriam, e hoje, já se
desenvolvendo como profis-
sionais. Isto é muito bom,
e mostra que temos que
acreditar no potencial e co-
laborar para que os cida-
dãos se especializem e
busquem qualificação”,
ressaltou Néia.

E concluiu: “Tenho que
falar de parceria, já que o
Fundo Social tem este pa-
pel. No casa da Padaria, es-
tamos desenvolvendo uma
parceria com a Amas – As-
sociação Metodista de Ação
Social, com a participação
das capacitadoras, e na Es-
cola da Beleza com o Cen-
tro Vocacional ‘Frei Pauli-
no’, onde nossas aulas
acontecem”, disse a presi-
dente do Fundo Social.

O prefeito Roberto Bue-
no falou da felicidade em
acompanhar a mudança de
vida dos alunos, e destacou
a importância do Fundo So-
cial do município. “É um
prazer enorme para um
gestor público, acompa-
nhar capacitações que ge-

ram emprego e renda. Mui-
tos alunos que saíram do
Polo já trabalham comerci-
alizando seus produtos, ou
já estão empregados, e isto
significa que muitas pes-
soas aumentaram a renda
na família. O mesmo na
Escola de Beleza. Não te-
nho dúvida de que o conhe-
cimento pode mudar a re-
alidade das pessoas. O
Fundo Social está cum-
prindo o seu papel, seja nas
ações sociais com campa-
nhas em prol de entidades
e população, como nas ca-
pacitações aqui no Polo de

Padaria e também na Es-
cola de Beleza”, afirmou
Roberto Bueno.

Interessados em partici-
par de novas turmas devem
procurar a Secretaria de
Assistência Social com os
documentos de RG, CPF e
comprovante de residência.
O endereço da Secretaria
da Assistência Social é rua
Jerônimo Flauzino Barbosa,
335, e as inscrições podem
ser realizadas das 8h às
17h, de segunda-feira a sex-
ta-feira. Os capacitados re-
cebem certificados e os cur-
sos são gratuitos.
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O prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bueno, acom-
panhado do deputado esta-
dual Ricardo Madalena e
vereadores David de Olivei-
ra, Lu Zanchetta e Odair
Dalla Polla, esteve em au-
diência com secretário de
Logística e Transportes do
Estado de São Paulo, João
Octaviano Machado Neto, e
sua equipe técnica, na tar-
de da última terça-feira,
12. Na audiência, a comiti-
va solicitou o recapeamen-
to das vicinais ‘Abílio Eugê-
nio’ e ‘Natal Passarelli’.

O secretário João Octa-
viano destacou que o gover-

Prefeito e vereadores buscam recapeamento de vicinais em CM
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nador João Dória ‘disponi-
bilizou um recurso no va-
lor de U$ 500 mil dólares
para o programa ‘Pró Vici-
nais’, em trâmite no Con-
gresso Nacional para ser
votado e liberado, para que,
a partir do ano que vem, o
recurso seja repassado aos
municípios do Estado, que
através do DER, já protoco-
laram as estradas vicinais
que são prioridades’.

Cândido Mota já reali-
zou os protocolos no DER
das duas vicinais, a ‘Abílio
Eugênio’ que liga o muni-
cípio ao distrito de Porto Al-
meida e a ‘Natal Passare-
lli’, que faz ligação com a
Usina Pari. Ambas são pri-
oridades para o trânsito de

pessoas que utilizam es-
sas importantes estradas e
também para o transporte
de veículos pesados, que
fazem o escoamento de sa-
fra agrícolas da região.

Segundo o prefeito Ro-
berto Bueno, a reunião foi
muito positiva. “O secretá-
rio nos deixou bastante oti-
mistas, considerando que o
Governo do Estado vai de-
senvolver um programa de
recuperação de vicinais
importantes aos municípi-
os, e estas duas que solici-
tamos, atende não só os que
diariamente usam para
transportes em geral, mas
principalmente são impor-
tantes para o escoamento
das nossas safras agrícolas,

já que nosso município pos-
sui uma agricultura muito
forte”, ressaltou.

E continuou: “Agradeço
ao João Octaviano, ao de-
putado Ricardo Madalena
pelo agendamento da au-
diência, e aos vereadores,
que têm nos acompanha-
do na busca desta con-
quista, demonstrando a
preocupação com essa
causa, que é tão importan-
te para o nosso municí-
pio”, frisou Roberto Bueno.

Os vereadores que acom-
panharam a reunião tam-
bém destacaram a importân-
cia da audiência com o se-
cretário dos Transportes e
sua equipe técnica. “Volta-
mos muito confiantes e es-

peramos em breve receber-
mos boas notícias. Queremos
agradecer ao deputado Ri-
cardo Madalena pelo apoio
constante às nossas solici-
tações de agendas nas se-
cretarias, ao prefeito Rober-

to Bueno e a Câmara Muni-
cipal, pela luta constante em
busca dos recursos para esse
recapeamento das vicinais”,
disseram os vereadores Lu
Zanchetta, Odair Dalla Polla
e David de Oliveira.


